
Ich habe gute Laune, weil ...
Beitrag von „utilman“ vom 6. August 2021, 09:36

Ich glaube es hat weniger damit zu tun wieviel eine GraKa kostet sondern viel mehr ob man sie
braucht oder nicht.

In meinem Fall geht es um aufwendiges Film schneiden und ich denke mit ist bewusst dass
dieses Hobby nicht billig ist. Wenn wir uns aber wiederum überlegen was wir anhand eines
Hackintosh schon eingespart haben dürfen wir die Sache nicht so engstirnig betrachten. Es
kommt wiegesagt drauf an ob man sie braucht oder nicht und das wird jeder für sich am
besten wissen und ich glaube auch nicht dass es gerechtfertigt ist Davon auszugehen dass sich
Leute Hardware zulegen "nur weil sie sie haben wollen"... etwas dämlich die Aussage aber gut ����
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